

par là hors de tout doute et de toute contestation possible, la gravité et l'étendue, la nature et la cause de nos maux, ainsi que la nécessité pressante pour le St-Siège, s'il veut sauver cette petite nation canadienne-française d'une ruine imminente, de prendre sans délai des mesures efficaces.

Qu'une enquête sévère et juridique révèle enfin la situation vraie du pays au St-Siège et le mette par là en garde contre les faux renseignements qui ont déjà si gravement compromis son autorité aux yeux de toutes les populations canadiennes; que le libéralisme qui mène rapidement le peuple canadien à l'abîme de la Révolution soit condamné nommément; que la liberté à laquelle ont droit les prêtres et les laïques, et spécialement les écrivains et les députés ou autres hommes publics, pour combattre les erreurs religieuses et sociales, soit affirmée et protégée; que les graves abus d'autorité dont Mgr l'Archevêque se rend habituellement coupable, soient redressés sans délai; que l'Université Laval soit purgée de tout élément hérétique, maçonnique et libéral; et que l'union des esprits et des cœurs soit rétablie par une direction ferme et précise.

Et les soussignés ne cesseront de prier pour la conservation de N. T. S. Père le Pape Léon XIII glorieusement régnant, ainsi que pour la prospérité et le triomphe de la Ste Eglise.

---